

Cuba: Repudia la UNEAC inclusión de su nación en lista de países patrocinadores del terrorismo



La Habana, 15 ene (RHC) Los integrantes de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba -UNEAC-, repudiaron y condenaron este viernes el dictado del gobierno de los Estados Unidos de incluir al país caribeño en la lista de Estados patrocinadores del terrorismo.

En un comunicado oficial, la organización cultural aseguró que la medida revela el carácter cínico y mendaz de un imperio que a lo largo de más de seis décadas ha promovido acciones terroristas contra el pueblo cubano, las cuales han causado la muerte de tres mil 478 compatriotas y la mutilación de otros dos mil 99.

Según el texto, Estados Unidos es un imperio que ha ejercido el terrorismo de Estado como una de sus herramientas favoritas con pretensiones hegemónicas.

¿Gesto delirante producto de un desvarío? Por supuesto que no. Se trata de la obcecada y enfermiza actitud de una administración que no ha cesado en agredirnos, en su desesperada impotencia ante el fracaso de la política hostil, derrotada por la heroica resistencia de los habitantes de este archipiélago, afirmaron.

Añadieron que Cuba cuenta con la solidaridad de millones de personas, entre ellas numerosos artistas e intelectuales que desde muchos países han expresado su rechazo a la calumnia "y nos acompañan en la esperanza de construir un mundo en el que la paz, la cultura y la convivencia humana sean bienes compartidos".

La medida estadounidense de incluir a Cuba en la espuria lista de Estados patrocinadores del terrorismo fue anunciada el lunes 11 de enero por el Secretario de Estado norteamericano, Michael Pompeo, y pretende intensificar la guerra económica contra el país caribeño e imponer obstáculos a las relaciones bilaterales. (Fuente: ACN).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/244756-cuba-repudia-la-uneac-inclusion-de-su-nacion-en-lista-de-paises-patrocinadores-del-terrorismo>



Radio Habana Cuba